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MARCA 

26/06/2020 

Coe advierte a Coleman que no espere un acuerdo tras faltar a los 

tests antidopaje 
Atletismo El atleta está suspendido provisionalmente por no estar localizable en tres de esas 

pruebas 

Coleman, tras una carrera EFE 

Sebastian Coe, presidente de World Athletics, advirtió a Christian Coleman que no espere 

ofertas especiales o acuerdos que le permitan regresar a tiempo para los Juegos Olímpicos de 

Tokio si se le sanciona finalmente por faltar a las pruebas antidopaje. 

Coleman, campeón del mundo de los 100 metros en Doha, se enfrenta dos años de sanción 

después de ser suspendido provisionalmente por tres ausencias de paradero en 12 meses, el 

último de ellos en las pasadas Navidades, cuando los técnicos fueron a su domicilio para 

hacerle pasar un control antidopaje y el velocista no estaba. 

El estadounidense, sin embargo, ha defendido su inocencia y ha asegurado que un castigo de 

dos años sería "exagerado", por lo que sugirió algún "tipo de acuerdo" para poder volver a 

tiempo de estar en los Juegos. 

Pero Coe fue tajante al respecto: "Me sorprendería mucho si alguien pensara que se puede 

llegar a un acuerdo en este o en cualquier otro caso. Simplemente no es el sistema. Eso no es 

lo que hace la AIU (Unidad de Integridad del Atletismo)". 

https://www.marca.com/atletismo/2020/06/26/5ef5eb2d268e3ef3588b463c.html  

  

https://www.marca.com/atletismo.html
https://www.marca.com/atletismo/mundial-de-atletismo/2019/09/28/5d8fb721e2704e4a618b45c8.html
https://www.marca.com/atletismo/2020/06/26/5ef5eb2d268e3ef3588b463c.html


  
 

 

IU SPORT 

26/06/2020 

La luchadora sueca Fransson, sancionada cuatro años por dopaje 
EFE / IUSPORTViernes, 26 de Junio de 2020 

F: TVN 

La luchadora sueca Jenny Fransson, bronce en los Juegos Olímpicos de Rio en 2016 (categoría 

de lucha libre 69 kg), fue suspendida este jueves con cuatro años por las instancias 

antidopaje de su país, después de haber dado positivo por metiltestosterona, un esteroide 

anabolizante. 

La atleta de 32 años, suspendida desde el 28 de enero, lo estará "por cuatro años", hasta el 27 

de enero de 2024, indicó el jueves a la AFP Ake Thimfors, presidente de la comisión 

antidopaje. 

Fransson, para quien esta duración de suspensión equivale a casi el final de su carrera, tiene 

pensado recurrir la decisión, anunció su agente Mats Larsson al diario Dagens Nyheter. 

El agente afirma que el laboratorio encargado de ocuparse de los análisis de Jenny 

Fransson no siguió los 40 puntos de un protocolo publicado por la Agencia Mundial 

Antidopaje (AMA). 

Antes de los Juegos de Rio, Jenny Fransson se convirtió en 2012 en campeona del mundo de 

lucha libre (categoría 72 kg). Seis años más tarde, en 2018, subió a lo más alto del podio en 

el campeonato de Europa en Rusia, en la misma categoría. 

Participó además en los Juegos Olímpicos de Pekín-2008 y los de Londres-2012, sin conseguir 

medalla. 

https://iusport.com/art/108788/la-luchadora-sueca-fransson-sancionada-cuatro-anos-por-

dopaje 

  

https://iusport.com/art/108788/la-luchadora-sueca-fransson-sancionada-cuatro-anos-por-dopaje
https://iusport.com/art/108788/la-luchadora-sueca-fransson-sancionada-cuatro-anos-por-dopaje


  
 

 

DIARIO VASCO 

25/06/2020 

La Agencia Vasca Antidopaje realizará los controles de la ACT en 

Euskadi 

 

Entrenamiento de los remeros de Orio / LOBO ALTUNA 

El Gobierno Vasco y la ACT han firmado un acuerdo este jueves 

 

La Agencia Vasca Antidopaje (AVA) se encargará esta temporada 2020 de realizar los controles 

antidopaje en las pruebas de la ACT que se celebren en Euskadi«, informó este jueves la 

consejería de Cultura y Política Lingüística del Gobierno Vasco. 

Según el acuerdo firmado por el consejero de Cultura y Política Lingüística, Bingen Zupiria, y el 

presidente de la ACT, Borja Rodrigo, la AVA realizará esas pruebas antidopaje «durante toda la 

temporada 2020 en las dos competiciones organizadas por la ACT: la Liga Eusko Label 

(masculina) y la Liga Euskotren (femenina)». 

Zupiria ha subrayado que la firma del acuerdo supone «un paso importante para seguir 

luchando contra el dopaje en Euskadi y consolidar el gran trabajo que está realizando« la AVA. 

«Gracias al acuerdo firmado con la ACT, a partir de ahora» la AVA «realizará controles en todas 

las regatas de la ACT en Euskadi» y, «por tanto», la AVA «será la agencia de referencia en el 

mundo del remo, ya que será la única que realice controles en los tres grandes eventos del 

remo: la Bandera de La Concha, la ARC y, a partir de ahora, las pruebas de la ACT», ha 

explicado el consejero. 

Según el acuerdo, la ACT solicita a la Agencia Vasca Antidopaje -dependiente de la Dirección de 

Actividad Física y Deporte del Gobierno Vasco- la realización de actuaciones antidopaje, en 

especial controles antidopaje, en el seno de la ACT y en sus competiciones (Liga Eusko Label y 

Liga Euskotren)«. Los controles podrán realizarse tanto dentro como fuera de la competición, 

pero siempre en el ámbito de la Comunidad Autónoma Vasca. 

Asimismo, la ACT «se compromete a efectuar el correspondiente enjuiciamiento en los casos 

de eventuales infracción de las normas de dopaje que se cometiesen por parte de las personas 

o entidades que queden en el ámbito de la ACT y su jurisdicción»; y también «a aprobar las 



  
 

 

sanciones o medidas de suspensión provisional que puedan imponer las autoridades 

administrativas y/o federativas». Además, la AVA realizará «al menos una jornada de 

formación destinada a los socios de la ACT». 

La Consejería de Cultura recuerda que la AVA realiza cada año unos «300 controles antidopaje 

en pruebas deportivas organizadas en territorio vasco, una cifra por encima de los llevados a 

cabo por muchas agencias antidopaje» de países europeos, y que «el año pasado llevó a cabo 

un total de 313 a través de 76 misiones de recogida de muestras, lo que supone un máximo 

histórico para esta entidad». 

Esas actuaciones se realizaron «en 21 modalidades deportivas, entre las que destacaron, 

atendiendo al número de controles realizados, el remo (79 controles), el ciclismo en ruta (52) y 

el atletismo en ruta (32)». 

Durante 2019, la AVA realizó 18 controles más que en el año anterior (293, en 2018), 19 más 

que en 2017 (292) y 134 controles más que en 2016 (177). Además, de los 311 controles 

realizados el pasado año, 7 se realizaron en animales. 

https://www.diariovasco.com/remo/liga-act/agencia-vasca-antidopaje-20200625164240-

nt.html  

  

https://www.diariovasco.com/remo/liga-act/agencia-vasca-antidopaje-20200625164240-nt.html
https://www.diariovasco.com/remo/liga-act/agencia-vasca-antidopaje-20200625164240-nt.html


  
 

 

MUNDO DEPORTIVO 

27/06/2020 

Choque entre AMA y Estados Unidos por la respuesta a casos de 

dopaje 
 Estados Unidos ha presentado en su congreso sobre las respuestas de la AMA en los 

casos de dopaje más recientes, con la polémica del dopaje de Estado en Rusia como 

telón de fondo 

Choque entre la AMA y Estados 

Unidos por el tratamiento de los últimos casos de dopaje, con el escándalo de Rusia como 

telón de fondo (Pavel Golovkin - Pavel Golovkin / AP) 

La AMA respondió este viernes a las críticas de Estados Unidos, que amenazó con suspender 

la financiación de su gobierno al organismo si no se establecen una serie de reformas. El 

presidente de la AMA, Witold Banka, envió una respuesta personal a la Casa Blanca. 

En ella afirmó sentirse decepcionado por la manera de actuar de Estados Unidos en este 

asunto. “Durante los días precedentes a la publicación de vuestra respuesta, no nos avisasteis 

de la inminencia de esta; tan solo de que comprobáramos tres párrafos. Hemos actuado de 

buena fe y habéis elegido no integrar nuestras explicaciones”, lamenta Banka en esa 

respuesta. 

En un documento de diecinueve páginas, la ONDCP, el órgano de la Casa Blanca encargado de 

la política de drogas, envió numerosas críticas al Congreso de Estados Unidos sobre la AMA y 

su gestión de los escándalos más recientes en materia antidopaje. En el fondo de las críticas 

está el tratamiento que se ha realizado del dopaje de Estado en Rusia. 

https://www.mundodeportivo.com/mas-deporte/20200627/481975633483/choque-entre-

ama-y-estados-unidos-por-la-respuesta-a-casos-de-dopaje.html  

  

https://www.mundodeportivo.com/mas-deporte/20200627/481975633483/choque-entre-ama-y-estados-unidos-por-la-respuesta-a-casos-de-dopaje.html
https://www.mundodeportivo.com/mas-deporte/20200627/481975633483/choque-entre-ama-y-estados-unidos-por-la-respuesta-a-casos-de-dopaje.html


  
 

 

EL PAÍS 

28/06/2020 

Generación dorada 
El ciclismo acompañó tantas sobremesas que terminó por convertirse en la banda sonora 

catódica de varias generaciones; este libro aborda también el tema del dopaje 

PEDRO ZUAZUA 

Portada del libro Metiendo Codos. 

Trascender (hacerlo de verdad, se entiende) era moderadamente más sencillo cuando no 

existían tantos canales de televisión y la oferta de ocio no era tan amplia y abrumadora como 

la actual. Era necesario tener algún talento y transmitir algo a la audiencia, por supuesto, pero 

la caja emitía una señal que se colaba sin apenas competencia en miles de hogares. El ciclismo, 

por ejemplo, acompañó tantas sobremesas que terminó por convertirse en la banda sonora 

catódica de varias generaciones. Así, los nombres de Perico Delgado y Miguel Indurain van 

irremediablemente unidos a la memoria deportiva de España como una época de esplendor. 

A la sombra de aquellos éxitos creció una generación de ciclistas que dio el salto en torno al 

año 2000 y que sumó 11 victorias en grandes vueltas, 22 presencias en el podio, 29 triunfos en 

clásicas, cuatro Mundiales de Ciclismo en ruta o un oro olímpico. En Metiendo codos (La esfera 

de los libros), la periodista Laura Meseguer repasa las últimas dos décadas del ciclismo 

español. Lo hace a través de decenas de entrevistas con los protagonistas: Alberto Contador, 

Óscar Freire, Alejandro Valverde o Purito Rodríguez. 

Meseguer construye una crónica escrita desde la cercanía, repleta de información, de amor al 

deporte y de respeto a los deportistas. También es un reflejo del complicado camino hasta el 

ciclismo profesional, primero, y a la victoria, después. De los diferentes trayectos que se 

pueden seguir y de las consecuencias de las decisiones que se toman en la vida. El libro, que 

cuenta con prólogo de Perico Delgado y epílogo de Pedro Horrillo, aborda también el tema del 

dopaje, ofreciendo interesantes testimonios desde dentro del pelotón y una perspectiva 

diferente sobre cómo se sentían algunos ciclistas cuando salían a entrenar y reflexionaban 

sobre lo que los aficionados pensarían de ellos y de su profesión. 

https://elpais.com/deportes/2020-06-28/generacion-dorada.html   

https://elpais.com/autor/pedro-zuazua/
https://elpais.com/noticias/ciclismo/
https://elpais.com/noticias/miguel-indurain/
https://elpais.com/deportes/2018/11/15/actualidad/1542298763_159012.html
https://elpais.com/noticias/alejandro-valverde/
https://elpais.com/autor/pedro-horrillo/
https://elpais.com/noticias/operacion-puerto/
https://elpais.com/noticias/operacion-puerto/
https://elpais.com/deportes/2020-06-28/generacion-dorada.html


  
 

 

INFOBAE 

26/06/2020 

El COI se asegurará de "las mismas condiciones" para todos ante 

el dopaje 
El Comité Olímpico Internacional (COI), que financia en un 50% a la Agencia Mundial 

Antidopaje (AMA), indicó el viernes que se "asegurará" de que todos los deportistas "sean 

sometidos a las mismas reglas, sin ningún privilegio o discriminación", en respuesta a las 

amenazas de Estados Unidos de cesar en sus pagos a la AMA. 

Estados Unidos amenazó con parar su ayuda financiera a la AMA si no aprueba 

inmediatamente profundas reformas, según un informe de un órgano de la Casa Blanca. 

"Nos referimos a los comentarios ya hechos por la AMA", reaccionó el COI en un correo 

transmitido a la AFP. 

"Nos aseguraremos que las mismas condiciones se aplican durante los Juegos Olímpicos a 

todos los deportistas que participan en ellos, representando al conjunto de los Comités 

Olímpicos Nacionales (NOC) y que sean sometidos a las mismas reglas, sin ningún privilegio o 

discriminación", añadió la instancia. 

El informe de 19 páginas de la ONDCP, uno de los órganos de la Casa Blanca sobre el control de 

drogas, incluye una serie de recomendaciones al Congreso estadounidense, con numerosas 

críticas a la actuación de la AMA. 

En el mismo se dice que la AMA debe ser "independiente de conflictos de intereses" y "más 

eficaz en la protección de los atletas limpios". Uno de los cuestionamientos principales se 

refiere al escándalo de dopaje en Rusia, señalando que la AMA falló en lograr que Moscú 

rindiera cuentas por el caso. 

https://www.infobae.com/america/agencias/2020/06/26/el-coi-se-asegurara-de-las-mismas-

condiciones-para-todos-ante-el-dopaje/   

https://www.infobae.com/america/agencias/2020/06/26/el-coi-se-asegurara-de-las-mismas-condiciones-para-todos-ante-el-dopaje/
https://www.infobae.com/america/agencias/2020/06/26/el-coi-se-asegurara-de-las-mismas-condiciones-para-todos-ante-el-dopaje/


  
 

 

CYCLING WEEKLY 

28/06/2020 

Nicki Sorensen on his doping: ‘I’m embarrassed by what 

happened’ 
The Dane opens up for the first time about his decision to dope during his career 

Nicki Sorensen at 

the Vuelta a España in 2017 (Tim De Waele/Getty) 

Nicki Sorensen has said he’s “embarrassed” by his doping past, saying he was told by 

professional cyclists at the time that “this is how it worked”. 

The Danish former pro has for the first time opened up about his decision to use doping 

products from the beginning of his career in the late 1990s until “around 2004”. 

>> Struggling to get to the shops? Try 6 issues of Cycling Weekly magazine for just £6 delivered 

to your door << 

“I’m embarrassed by what happened,” he told Danish television network TV2. “I felt a bit like a 

victim at the time, but it was still my choice to do so. 

“I was told by professional cyclists that this is how it worked. That was the only way. Then I 

made the difficult choice to jump on that wagon.” 

Since retiring in 2014, Sorensen has worked as a sports director for Tinkoff-Saxo, Aqua Blue 

Sport and Israel Start-Up Nation, where he is currently employed. He says his place in the 

sport, despite his doping past, is one where he can show young riders there is an alternative 

path to the one he took. 

“One might ask the question: ‘What is my place in cycling today as sports director?’ I feel I can 

show the young people that [doping] is not the way to go,” he said. 

Volume 0% 

  

https://bit.ly/CW646-CWinline
https://sport.tv2.dk/cykling/2020-06-28-nicki-soerensen-aabner-for-dopingfortid-jeg-er-jo-flov-over-hvad-der-er-sket


  
 

 

During his career, Sorensen won a stage of the Tour de France in 2009 as well as a stage of the 

Vuelta a España in 2005. He was also Danish national road race champion on four occasions, 

taking his first title in 2003, followed by another victory in 2008, before back-to-back wins in 

2010 and 2011. 

Sorensen turned pro with Chicky World in 1999, before the next 14 years, the rest of his racing 

career, with Team Saxo Bank. 

The team stood by him at the time of his doping admission in 2015, saying Sorensen had 

“expressed his deep regret” and had fully complied with the team’s anti-doping practices 

during his time with them. 

https://www.cyclingweekly.com/news/racing/nicki-sorensen-on-his-doping-im-embarrassed-

by-what-happened-458752  

  

https://www.cyclingweekly.com/news/racing/nicki-sorensen-on-his-doping-im-embarrassed-by-what-happened-458752
https://www.cyclingweekly.com/news/racing/nicki-sorensen-on-his-doping-im-embarrassed-by-what-happened-458752


  
 

 

NEW YORK TIMES 

26/06/2020 

Blindsided WADA Demands Corrections to U.S. Anti-Doping 

Report 
By Reuters 

(Reuters) - The World Anti-Doping Agency (WADA) said on Friday it was blindsided by a U.S. 

report that was riddled with misleading information and inaccuracies and which threatened to 

cut its funding. 

In a strong rebuke to the White House Office of National Drug Control Policy (ONDCP) report 

to the U.S. Congress made public on Wednesday, WADA president Witold Banka accused 

ONDCP director James Carroll of knowingly ignoring errors in the document. 

"You chose not to incorporate our clarifications. As the saying goes, ‘why let the truth get in 

the way of a good story’?," Banka said in the letter to Carroll seen by Reuters. 

"I should think that you would want the U.S. Congress, and/or the appropriations committee, 

to deliberate and decide on WADA funding based on accurate information," added Banka. 

WADA produced a 46-page rebuttal to the ONDCP's 19-page report, Witold urging Carroll to 

make the necessary corrections and deliver the updated version to Congress and to let him 

know when done. 

As the largest single contributor to WADA's $37.4 million budget at just over $2.7 million this 

year, the ONDCP expressed concern over how U.S. taxpayer dollars were being spent and 

urged WADA to immediately act on badly needed reforms. 

WADA insists the reforms are well underway and U.S. approved. They include term limits for 

all members of the Foundation Board, executive committee and standing committees, 

formation of an Independent Ethics Board and the addition of two independent seats to the 

ExCo. 

The U.S. also complained that as WADA's major benefactor, outside of the International 

Olympic Committee which contributes half the agency's budget, it is under-represented and 

wanted a proportionate voice in the decision-making. 

Banka said he was taken completely off guard by ONDCP criticism given that the U.S. in 2018 

had approved WADA’s proposed governance reforms and more recently voted in favour of a 

new strategic plan for 2020-2024. 

ADVERTISEMENT 

Continue reading the main story 

"The U.S.’s behavior around the Board table over the past years is simply irreconcilable with 

the allegations outlined within the report," said Banka. 

WADA reminded Carroll that the U.S. has a spot on the Foundation Board and that it was 

outrageous to think rich nations could buy seats on various committees. 

https://www.nytimes.com/reuters/2020/06/26/sports/26reuters-sport-doping-wada.html#after-story-ad-2


  
 

 

Banka noted that the U.S. government chose not to submit any nominations for the chairs to 

any WADA standing committees for 2020 yet still has greater representation (11) on 

governance bodies than any other nation. 

Banka also warned the U.S. that before casting stones it should first get its own doping house 

in order, hinting the country has much work to do at home to ensure clean sport. 

"One obvious way for the U.S. government to contribute more to the fight against doping in 

sport may well lie in increased efforts to protect young Americans that practise sport in an 

environment where the rules fall short of those established by WADA," Banka said. 

(Reporting by Steve Keating in Toronto, Editing by Ed Osmond) 

https://www.nytimes.com/reuters/2020/06/26/sports/26reuters-sport-doping-wada.html  

  

https://www.nytimes.com/reuters/2020/06/26/sports/26reuters-sport-doping-wada.html


  
 

 

INSIDE THE GAMES 

27/06/2020 

Olympic wrestling bronze medallist Fransson given four-year 

doping ban 
 By Liam Morgan 

 

 

Olympic wrestling bronze medallist Jenny Fransson will miss the postponed Tokyo 2020 

Olympic Games after she was given a four-year doping ban. 

Fransson, a former world champion who claimed bronze in the 69 kilograms division at the 

2016 Olympics in Rio de Janeiro, tested positive for methyltestosterone, an anabolic steroid. 

The 32-year-old, provisionally suspended since January 28, will not be able to return until 

January 27 2024. 

According to reports, Fransson has vowed to appeal the suspension, which rules her out of 

next year's Olympics in the Japanese capital. 

Jenny Fransson, right, has been suspended for four years after testing positive for a banned 

substance ©Getty Images 

Fransson had allegedly claimed the substance was ingested by mistake and also believes the 

Swedish laboratory which tested her sample did not follow World Anti-Doping Agency 

protocol. 

The Swede, who won the 72kg world title in 2012, was second in the world rankings for the 

women's under-68kg division before being provisionally suspended. 

Fransson was also crowned 2018 European champion and won bronze in 2008 and 2019. 

She had been removed from Sweden's team for Tokyo 2020 after her anti-doping rule violation 

was confirmed following analysis of her 'B' sample. 

https://www.insidethegames.biz/articles/1095720/olympic-medallist-fransson-doping-ban  
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